

(仮称) ピウカ川沿い公園名選考委員会

選考結果報告書

1 選考名称

イリス公園

2 名称に対する応募者の思い

新公園の周辺には芽室公園花菖蒲園があり、また、「イリス」の名前がつく道路や住宅団地がある。

その道路や住宅団地のように、町になじんでほしいということ、さらに、子どもたちがイリスのようにまっすぐ、華やかに育ってほしいという思いから、「イリス公園」と命名した。

3 選考委員からの意見（選考理由）

応募いただいた174件の名称の中から、「イリス公園」と「ハルニレ公園」に絞り込んだ。

新公園にはハルニレの木があるが、「ハルニレ」といえば他市町村をイメージさせるということもある。また、近隣市町村にも「ハルニレ公園」が存在しているため、他にはない唯一無二の名前をつけたいと考えた。

「イリス公園」については、どこの市町村にも名称がついた公園がなく、また、新公園の近くには、イリスタウン、イリスプラザ通り、芽室公園花菖蒲園と、イリス(花菖蒲)にちなんだ施設や道路がある。

初めはありふれた名称と感じていたが、「イリス」と聞いて公園の場所がすぐに分かり、遊びに行きやすいイメージが感じられたので、最終的に「イリス公園」を新公園の名称として選考した。

以上、次のとおり選考しましたので報告します。

令和4年12月7日

(仮称) ピウカ川沿い公園名称選考委員会
委員長 富田明雄